



Fraktion des Einwohnerrates Allschwil

Allschwil, 14. Sep 2011

Interpellation

Betreffend finanzielle Auswirkungen für die Gemeinde Allschwil bzgl.

Bedarfsberechnung Entwicklung Pflegekosten 2012-2015

Ausgangslage:

In den Medien wurde über die Einführung der neuen Pflögetaxen per 1.1.2012 berichtet. Dies hat auch direkte Auswirkungen auf die Kostenbeteiligung der Gemeinde.

Bereits bis ins Jahr 2015 sollen zudem 35 neue Pflegebetten in Allschwil benötigt werden, was bei einer momentanen Basiszahl von 200 Pflegebetten eine Erhöhung um 17,5 % entspricht. (Stichworte: Steigende Kostenentwicklung und politischer Spardruck - Allschwiler Alterskonzept S. 41)

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten, über die zu vermutenden Kostenfolgen in den Budgets der kommenden Jahre Auskunft zu geben.

Besten Dank.

SP/EVP- Fraktion